

Baden-Baden-Neuweier (red). „Einmal um die Welt“ – Unter dieses Motto stellt der Musikverein Neuweier sein Konzert, am Samstag, 5. Mai, in der Festhalle in Neuweier. Beginn ist um 19.30 Uhr, Einlass ab 18.30 Uhr. Dirigent Alexander Wurz hat laut Pressemitteilung der Veranstalter wieder ein außergewöhnliches Programm zusammengestellt.

Seit Anfang des Jahres bereiten sich die Musikerinnen und Musiker des Musikvereins Neuweier intensiv auf das diesjährige Konzert vor. Neben zwei Proben in der Woche wurde ein ganzes Wochenende intensiv an dem anspruchsvollen Programm geprobt.

Alexander Wurz ist dafür bekannt, die Zuhörer mit Aha-Momenten zu überraschen. Diese müssen jedoch

Urgewalt der Kampfstiere

Musikverein Neuweier gibt am 5. Mai ein Konzert

exakt einstudiert werden und erfordern von den Musikerinnen und Musikern volle Konzentration.

Das Konzert wird eröffnet mit dem Konzertmarsch „Salemonia“ von Kurt Käble. Der musikalische Höhepunkt des ersten Teils ist sicherlich das koreanische Volkslied „Arirang“. Das Lied blickt auf eine mehr als 600-jährige Tradition zurück. Jedes Kind in Korea kennt dieses Lied.

John Barnes Chance greift zu Beginn des Stückes das Thema auf, das von den Klarinetten leise vorgestellt wird

und dann von den anderen Instrumenten in Variationen erneut aufgegriffen wird, manchmal eher zart und leise, dann wieder wild und ungestüm.

Der Titelsong des diesjährigen Konzertes eröffnet den zweiten Teil. „Einmal um die Welt“ wird mitreißend gesungen von Jasmin Kreuz. Im zweiten Teil können sich die Gäste auf „El Toro Loco“ freuen.

Der Komponist Ken McCoy hat die Urgewalt der wilden Kampfstiere beschrieben – ein sehr differenziertes Stück, das den Musikern einiges abfor-

dert. Weiter geht es mit Mozarts Finale aus der Sonate Nr. 11, KV 331, auch bekannt als „Rondo alla Turca“. Wenn der Ausnahmemusiker Alexander Wurz zum Euphonium greift, können sich die Gäste auf ein besonderes Musikerlebnis einstellen.

Die Moderation des Abends übernimmt in bewährter Art und Weise Andreas Hacken. Zuvor gehört die Bühne der Jugendkapelle, die von Tobias Eckerle geleitet wird.

i Service

Der Vorverkauf hat bereits begonnen. Eintrittskarten gibt es in der Baden-Badener Winzergenossenschaft, bei den Musikerinnen und Musikern der Kapelle oder online unter Kartenbestellung@musikverein-neuweier.de.